
委員質問・意見等 
 

東京電力及び武本委員に対する質問（６月６日受付分） 

・ なぜ、福島では、「ひび割れに対してそのままではなくすべて交換している」という武

本氏の報告は、東電福島からの情報か？また、マスコミからの情報か？そうであれば、

東電は柏崎と福島では、違うルールのもと運転しているのか？ 

保安院に対する質問（６月６日受付分） 

・ ＯＥＣＤの加盟国はいくつか、主な国名を教えてください。今回ワークショップに 80

人出席とのこと、人数（国名）の割合は？ 

新潟県と東京電力に対する意見・質問（６月６日受付分） 

・ また東電は５号炉の再循環系配管がヒビ割れのまま、運転継続を発表した。（６／５） 

昨年も３号、４号のヒビ割れと、１基は修理、他は未修理運転だった。福島県はヒビ割

れ運転を認めず、発見は即修理となっている。 

東電に質問→なぜ異なる対応をするのか。 

県に質問→なぜ福島と同じ対応をしないのか。技術委員会をかくれみのにした対応はま

ずい。 

・ 東電の独善的体質に関して、従前「説明の誤り」を謝罪すること。 

５月末、「全部のうみを出しきった」と説明した中で、県内水力の無許可取水問題が新

聞報道された。担当者は違法の認識がないとの見解を表明している。これは、東電の独

善的体質の表れとして、看過できない。 

「うみは全部を出した」の表明の誤りを、県民に謝罪することを求める。また、地域の

会でも何回か水力問題が議論されたが、「東電見解は誤っていない」と表明したことと

の関係で、自発的に謝罪することを求める。 
 


